

青井小学校

皆さんが20歳になると聞き、時が経つのは早いものだと痛感しています。皆さんと過ごした日々は毎日がとても楽しく充実したものでした。日々の学校生活に全力で取り組む皆さんからエネルギーをもらい、私たちも頑張ることができていたのだと思います。これから、大変なことにも直面するはずです。でも青井小で学んだ「全力で取り組むこと」と「他人を思いやる心」を大切にしていれば、どんな困難も乗り越えられるはずです。20歳になった皆さんのこれからを期待しています！

6年担任...福田・高橋(旧姓...谷地)....なかよし学級担任...池田・太撮..

足立小学校

We can do it!
♪
Always smile
♪
ちんがしきも
感謝と笑顔をめざすに!

心を搖さぶる人の出逢い、未来を変えうる言葉
との出逢いに期待して下さい
日本の未来と一緒に盛りあげていこう☆

鈴木 厚史 大陽 裕介 山口 青子 米曾谷 壮紀

足立入谷小学校

ご成人☆おめでとうございます

みんなとの学校生活は、今でも鮮明に思い出します。

楽しかった鋸南・日光自然教室、運動会「AI～新風」、工夫した足立入谷まつり、送る会で飛ばした紙飛行機、そして、笑顔いっぱい元気いっぱいの毎日…一つのことをみんなで頑張ったり、盛り上がり、応援したりできるみんなのことが先生たちは大好きでした。

今、どんな風を吹かせていますか？ 目標はありますか？

どんな小さな風でも目標でもいいのです。焦らず、逃げず、よく考えて、自分の道を自分の足で一歩一歩、歩んでいってくださいね。

先生たちは、ずっと応援しています。

平成29年度 足立入谷小学校 6年担任 岡井育子 三村哲也

綾瀬小学校

二十歳おめでとうございます

みなさんが綾瀬小学校を卒立って8年、多くの経験を重ね、あの頃よりも大きくてくましく成長されたことだと思います。

みなさんと過ごした日々を思い返すと、力を合わせて多くのことを乗り越えた時の、あの素敵な笑顔が思い浮かびます。教室で共に過ごした日々、運動会や宿泊行事、課外活動…。

なかでも心に残っているのが、6年生の音楽会で演奏した「サークル・オブ・ライフ」です。全員の想いを一つにして、体全体でリズムにのり、真剣かつ楽しんで演奏するみなさんの姿。アフリカの大地に広がる生命の輝きが見事に表現され、とても感動的でした。

これからも人との出会いを大切に、仲間と協力し、友情を育んでいくください。そして、自らの可能性を信じ、全力で挑戦を続けてください。私たちは、これからもずっと、光り輝く（光輝）目で進むみなさんを心から応援しています。（5年ソーラン節の法被の言葉より）

平成29年度 綾瀬小学校 6年担任

野口圭亮 小島明日香 鶴田牧子 湯澤拓也



伊興小学校

ご成人おめでとうございます

皆さんと伊興小学校で過ごした日々が、昨日のことのように思い出されます。裸足で駆け回った運動会での組体操「飛翔」。仲間との絆を深めた宿泊学習。改築工事により校庭が使えない中で掴み取った連合運動会総合優勝。会場を温かい拍手でいっぱいにした学芸会「夢から醒めた夢」。そんな輝かしい日々の陰には、皆さんの「目標に向かって努力し続けるひたむきさ」と「周りの仲間を思いやる優しさ」がいつもありました。

そんな強く温かい皆さんなら、変化の激しい社会でもきっと自分らしい道で輝けると信じています。幸せな毎日が送れるよう、ずっと応援しています。

伊興小学校 元6年担任 佐原愛子 清水(小池)由莉 高橋義典

梅島小学校

Stand Together

☆20歳 おめでとうございます！☆

梅島小学校を卒業して8年。この8年の間にも、きっと様々な出会い、経験があったと思います。お元気ですか。私たち元担任は偶然にも今、三人とも外国語専科になり、言葉（英語）で自分の気持ちを伝え合うことの大切さを子どもたちと共に学んでいます。

どうぞ皆さん、今まで出会った人たち、これから出会う人たちと、私たちの合言葉だった“Stand Together”を忘れずに、自分の思いや考えを力や暴力で押し通すのではなく、言葉を通して伝え合ってください。そうすればきっと世界中から争いや紛争がなくなるのだと思います。 素晴らしい、素敵人生を！

これからも私たちはずっと皆さんのこと応援しています。

元担任 平木 直人 横田 亜矢子 中條 善孝

梅島第一小学校

おめでとうございます。皆さんとは3年生と6年生で一緒にでしたね。中...
学年のかわいらしさ、高学年の頼もしさのどちらも身近に感じることができ
ました。しかし、いつでも皆さんの明るさや親しみやすさは変わりませんで
した。これからも明るくチャレンジしてください！！（1組担任 佐藤）

おめでとう！皆と過ごした日々の楽しさを未だに鮮明に覚えています。ど
んな20歳になっているのかな。好きなことはできているのかな。今日まで
にたくさん経験をしてきたことと思います。これからも実りある楽しい人
生になりますように。明日も頑張るぞー！おー！（2組担任 梅木）

梅島第二小学校

祝20歳 おめでとうございます！

月日の経つのははやいもので、皆さんのが卒業してから8年がたちました。運動会での表現「ザ・ストーリー・オブ・アース」、音楽会での合奏「カルメン」、合唱「サークル・オブ・ライフ」など、皆さんと過ごした日々、作り上げてきたものは今でも素敵なものとして残っています。

20歳になった皆さんは、どんな人生を歩んでいるでしょうか。嬉しいことばかりではなく、大変なこともあるでしょうが、何事にも前向きに、人生を楽しんでください。皆さんの幸せを心から願っています。

梅島第二小学校 旧6年担任 北田優典 志村祐史 飯野祐介

桜花小学校

ご成人おめでとうございます

皆さんのが6年生の頃、運動会で組体操をしたことを覚えていますか。タイトルの「挑戦の先は。」は「君の名は。」のタイトルをもじりながら組体操に挑戦して充実感を味わってほしいと願いをこめてつけました。今では運動会で組体操を行うことはなかなかできません。いろいろなことが変化していく中で皆さんも過ごして来たことだと思います。

小学6年生だった皆さんはとても素直に私たちの話を聞いてくれていました。しかし、先生の言うことだからといってすべて正しいわけではないということも、どこかで気づいている人もいましたね。自分で判断することはこれから先にもとても大切なことだと思います。そして、卒業する前に担任の私たちにサプライズで贈り物を用意してくれたとても優しい皆さんでした。今でも宝物にしています。

卒業してからの8年間、どんな青春を謳歌して来たでしょうか。そして、変化の激しいこの時代に、大人の仲間入りをした皆さんはこれからもたくさんのこと挑戦していくことでしょう。皆さんの挑戦の先に何があったのか、いつか聞かせてもらうことを楽しみにしています。

平成29年度 桜花小学校 6年担任

1組 清水 祥太 2組 内田 直之

扇小学校

ご成人おめでとうございます！

扇小学校を卒業してから 8 年、たくさんの人にお会い、いろいろなことを経験し大きく成長したことと思います。二十歳を迎え、気持ちも新たにこれから自分のことについて考えることも多くなるでしょう。そんなときは、小学校時代に戻ったつもりで自分の気持ちに素直に真剣に向き合ってみてください。きっと新たな発見があるはずです。これからも自分を大切に、自分の未来のために努力する皆さんでいてください。今後の皆さんのさらなる成長と幸せを心から応援しています！

扇小学校 元担任一同

大谷田小学校

大谷田小学校卒業生のみなさんへ

二十歳を迎えるみなさん、おめでとうございます。

単学級でしたが、連合運動会での活躍、学芸会での素晴らしい演技など、とにかくチームワークが最高でした。

今では、たくさんの経験を積んで、たくましく成長していることでしょう。

一日一日を大切に過ごし、コツコツと力を積み重ねて、周りの方を支えられる素敵なお人になってください。

みんなの活躍をいつまでも応援しています。

大谷田小学校 元担任 神尾 賢一

興本小学校

二十歳、おめでとうございます

今も心に響く 卒業式の『地球星歌』、覚えていますか。
どんな場面でも仲間を大切にできる皆さんと過ごした日々は、なんと濃い
毎日だったことか・・・。あの頃またたくさんの種が芽を出し、花を咲か
せ、実を結び始めている頃でしょうか。

多くの人に出会い、泣き笑いしながら、一步一步歩んでいる皆さんの姿
を想像しています。転んでも起き上がり、涙をふいて、好きな歌を口ずさみ
ながら、また歩き出してください。

好きなことを大切に!! 皆さんの幸せを願い、応援しています。

平成29年度6年担任 新井真弓 安藤良介 平山繪理花